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CONSIGLIO COMUNALE DEL 25 GIUGNO 2012 
 
 
 

1. Comunicazioni, interrogazioni e interpellanze. 
 

2. Approvazione della Convenzione per la gestione del servizio di Segreteria Generale con il 
Comune di Costigliole Saluzzo.  

 
3. Bilancio di previsione per l’esercizio finanziario 2012. Variazione di bilancio n. 3.  
 
4. Variante parziale n. 30 al PR.G.C. ai sensi dell’art. 17 7° comma L.r. 56/77 e successive 

modifiche ed integrazioni. Adozione.  
 
5. Convenzioni tra il Comune di Savigliano e la ditta Giancarlo Lamberto – terreno sito in Via 

Alba, area p1.2* del D.U. 8 di P.R.G.C. Diritto di prelazione.  
 
6. Concessione di servitù all’Enel distribuzione S.p.a per cabina elettrica “N° 013161 NOME 

STELETY” e relativi elettrodotti nel P.E.C. relativo all’area R6.4 – D.U. 6 -  di Via Saluzzo 
“Vernetta 2”.   

 
 

 
 



 
 

CITTÀ   DI   SAVIGLIANO  
(Provincia di Cuneo) 

 
Alle ore 20,00 il Presidente invita il Segretario a procedere all’appello dei presenti. 

  
 Eseguito tale appello risultano presenti n. 17 Consiglieri (SOAVE Sergio,  MOTTA Antonio, 
DANIELE Giacomo, BOGLIONE Francesco, TESIO Sergio, BONINO Carmine, BONETTO 
Claudio, BRIZIO Federica, ALBERTINI Laura, GOSIO Massimiliano, RACCA Marco, GRINDATTO 
Luca, CIFANI Elisabetta, D’ALESSANDRO Fulvio, TOMATIS Mario, RUBIOLO Piergiorgio, 
OCCELLI Maurizio); assenti n. 4 Consiglieri (PORTOLESE Pasquale, FERRARO Ottaviano, 
GHIONE Guido e CARENA Catterina). 
Risultano altresì presenti tutti gli Assessori. 
     

Ritenuto legale il numero dei presenti per validamente deliberare, il Presidente dichiara 
aperta la seduta e invita a procedere all’esecuzione dell’inno nazionale. 
 
 

=================== 
 

 
 

 
 



 
 

CITTÀ   DI   SAVIGLIANO  
(Provincia di Cuneo) 

 

                  APERTURA DI SEDUTA 
 

COMUNICAZIONI 
 

 
PRESIDENTE: ricorda con affetto il giornalista e amico Dino Pagliero recentemente scomparso, dà 
la parola al Sindaco. 
 

ENTRA FERRARO Ottaviano ( 17+ 1)= 18 
 
SINDACO: porge le condoglianze a nome dell’Amministrazione e del Consiglio Comunale, alla 
redazione del Saviglianese per la scomparsa del giornalista Dino Pagliero, sempre assiduo alle 
sedute del Consiglio, il quale era animato oltre alla dedizione per la scrittura e la carta stampata 
dalla passione civile, avendo militato in vari partiti, soprattutto di centro, e da quali si separava 
poiché in ognuno di noi in fondo vive l’insoddisfazione del reale.  
 

ENTRA PORTOLESE Pasquale (18 + 1) = 19 
 

Come giornalista si era distinto per probità, dignità e con un racconto sempre dimesso, lontano 
dalla volontà di stupire, preferendo quindi ad una maggiore visibilità, un’attitudine di compostezza, 
di dignità dell’informazione e di visibilità dell’oggetto più che del soggetto. Afferma, senza alcuna 
retorica, che con lui scompare un pezzo della città di Savigliano. 
 
PRESIDENTE: suggerisce di tributare un caloroso applauso all’amico Dino. 
 

APPLAUSO 
 

PRESIDENTE: dà nuovamente la parola al Sindaco per una comunicazione relativo ai dati statistici 
della criminalità a Savigliano. 
 
SINDACO: i dati statistici elaborati dalla Prefettura di Cuneo e riferiti ai primi sei mesi dell’anno, 
sono facilmente commentabili in quanto riassunti in un prospetto distribuito a tutti i Consiglieri. Gli 
indici della criminalità sono in discesa e la media è nel complesso soddisfacente, in definitivo 
nessun reato ha subito un incremento nel corso del semestre.  Si avranno, in futuro, delle novità in 
materia di maggiore capacità di controllo del territorio, oltre all’utilizzo dell telecamere mobili, che , 
in ogni caso hanno consentito l’individuazione di svariati reati.  
 
PRESIDENTE: dà la parola al Consigliere Carmine BONINO. 
 
BONINO Carmine: fa presente che il Presidente del Consiglio Comunale di Torino, Giovanni Maria 
Ferraris si è congratulato tramite una missiva a lui inviata e confermando che il giardino di Largo 
Orbassano sarà dedicato a Simon Wiesentahal, figura di riferimento per il popolo ebraico della 
ricerca e consegna dei criminali nazisti. La seconda comunicazione proviene invece dal Museo di 
Oskar Schindler a Cracovia ed è indirizzata al Consiglio Comunale: “siamo felici di apprendere che 



uno dei giardini della nostra città è stato dedicato alla memoria della persona che contribuì alla 
salvezza di oltre 1100 ebrei di Cracovia, è nostra speranza che gli abitanti di Savigliano visitando il 
giardino scoprano il messaggio profondamente umano dell’atteggiamento di Oskar Schindler e che 
ciò possa costituire una vera occasione per la riflessione su problemi sempre attuali come il 
razzismo, l’antisemitismo e l’intolleranza. Porgiamo i nostri migliori auguri ai cittadini di Savigliano 
e li invitiamo a visitare la nostra città, Cracovia e in particolare la fabbrica di Oskar Schindler che 
rappresenta una delle sedi del museo storico, la foto della manifestazione sarà messa in bacheca 
al museo”. La terza comunicazione riguarda l’aeroporto di Levaldigi, la cui aerostazione sarà 
dedicata a Luigi Einaudi, come da lui fortemente caldeggiato. Auspica che in occasione del 
centesimo anniversario dalla nascita di Luigi Baccolo, cittadino onorario di Savigliano, la Biblioteca 
Civica  lo commemori degnamente.  Aggiunge che tra pochi giorni i rappresentanti di tutta Europa 
saranno in città perché è la più fiorita d’Italia, e i pendolini prodotti da Savigliano varcano ormai   
tutta Europa, propone quindi sulla falsariga di quanto è avvenuto a Ravenna istituire una delega 
per la visibilità nazionale della città.   
 
SINDACO: si riferisce all’ultima delle comunicazioni, non tutte pertinenti del Consigliere Bonino per 
comunicare che effettivamente sabato  la Commissione Internazionale Europea valuterà il grado di 
eccellenza della città come Comune fiorito. Tutti i sigg.ri Consiglieri sono invitati ai vari avvenimenti 
in calendario.    



 
 

CITTÀ DI SAVIGLIANO 
(PROVINCIA DI CUNEO) 

 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

 
N. 24 

OGGETTO: APPROVAZIONE DELLA CONVENZIONE PER LA GESTIONE DEL SERVIZIO 
DI SEGRETERIA GENERALE CON IL COMUNE DI COSTIGLIOLE  SALUZZO 

 
L’anno duemiladodici addì venticinque del mese di giugno  nella Sala Consiliare posta al 1° 
piano del Palazzo Comunale è stato convocato per le ore 20:00 nei modi e colle formalità stabilite 
dalla Legge, il Consiglio Comunale, in sessione straordinaria ed in seduta pubblica di prima 
convocazione. 
Sono presenti i Signori: 
 

 

N.        Cognome e nome                                                                       Present e       Assente 
 

          
     1.       SOAVE Sergio  X 
     2.       MOTTA Antonio  X 
     3.       ALBERTINI Laura  X 
     4.       BOGLIONE Francesco  X 
     5.       BONETTO Claudio  X 
     6.       BONINO Carmine  X 
     7.       BRIZIO Federica  X 
     8.       OCCELLI Maurizio  X 
     9.       CARENA Catterina   X 
   10.       CIFANI Elisabetta  X 
   11.       D’ALESSANDRO Fulvio  X 
   12.       DANIELE Giacomo  X 
   13.       FERRARO Ottaviano  X 
   14.       GHIONE Guido   X 
   15.       GOSIO Massimiliano  X 
   16.       GRINDATTO Luca  X 
   17.       PORTOLESE Pasquale  X 
   18.       RACCA Marco  X 
   19.       RUBIOLO Piergiorgio  X 
   20.       TESIO Sergio  X 
   21.       TOMATIS Mario  X 

  
 
Sono presenti gli Assessori: 
RAVERA Chiara, TORTONE Osvaldo, PITTAVINO Silvio, CUSSA Claudio, FOLCO Maria Silvana, 
PIOLA Gianpiero, PAONNE Marco. 
Assiste  il Vice Segretario Generale:  GOLDONI Paolo. 
Il dott.  MOTTA Antonio nella sua qualità di Presidente del Consiglio assume la presidenza e 
dichiara aperta la seduta per la trattazione dell’oggetto sopra indicato.



 
OGGETTO: APPROVAZIONE DELLA CONVENZIONE PER LA GEST IONE DEL SERVIZIO 

DI SEGRETERIA GENERALE CON IL COMUNE DI COSTIGLIOLE  SALUZZO 
 
A relazione del Sindaco. 
Premesso: 
 
- l’art. 30 del D.Lgs. 267/2000 prevede la stipula, tra i Comuni, di apposite convenzioni al fine di 

svolgere in modo coordinato funzioni e servizi determinati; 
 
- l’art. 98, comma 3 del D.Lgs. 267/2000 riconosce ai Comuni la facoltà di stipulare convenzioni 

per l’Ufficio di Segreteria comunale; 
 
- ai sensi dell’art. 10 del D.P.R. 4 dicembre 1997, n. 465, i Comuni, le cui sedi sono ricomprese 

nell’ambito territoriale della stessa sezione regionale dell’ex Agenzia Autonoma per la gestione 
dell’Albo dei Segretari comunali e provinciali ora passate al Ministero dell’Interno-Prefettura del 
Capoluogo di Regione, possono stipulare tra loro, con deliberazioni dei rispettivi consigli 
comunali, convenzioni per l’Ufficio di Segreteria; 

 
- è intendimento di questa Amministrazione comunale di pervenire alla stipula di una 

convenzione per la gestione in forma associata dell’Ufficio di Segreteria generale;  
 
- il Comune di Costigliole Saluzzo ha fatto pervenire in tal senso apposita richiesta ed è stato 

raggiunto un accordo che soddisfi le esigenze di entrambi gli Enti; 
 
- la dott.ssa Genziana Soffientini, titolare della Segreteria generale del Comune di Savigliano, 

interpellata a riguardo, ha manifestato la propria disponibilità ad accettare la nuova Segreteria 
convenzionata con decorrenza dal 1° luglio 2012; 

 
Visto lo schema di convenzione allegato a questo atto; 
Considerato che la scelta del convenzionamento costituisce un concreto risparmio sulle spese di 
gestione della Segreteria generale senza peraltro penalizzare il servizio stesso, dove anche l’ormai 
lunga esperienza acquisita dalla dott.ssa Soffientini presso questo Ente consente ugualmente di 
risolvere le diverse problematiche esistenti e di organizzare il proprio tempo-lavoro; 
 
Ritenuto pertanto di procedere al convenzionamento in esame tenendo presente che la 
classificazione della segreteria convenzionata di Savigliano e Costigliole Saluzzo mantiene quella 
del Comune di Savigliano cl.2° riclassificata quale 1°B con D.M. del 9.01.1995- per la quale la 
dott.ssa Soffientini, Segretario generale in fascia A, possiede gli appositi requisiti; 
 
Tutto ciò premesso, si propone al Consiglio Comunale di deliberare: 
 
1. di procedere ai sensi dell’art. 30 del D.Lgs. 267/2000 e art. 10 del D.P.R. 4 dicembre 1997, n. 

465 al convenzionamento per la gestione del servizio di Segreteria generale tra i Comuni di 
Savigliano e Costigliole Saluzzo con decorrenza dal 1° luglio 2012; 

 
2. di approvare lo schema di convenzione composto di n. 11 articoli che si allega alla presente 

quale parte integrante e sostanziale; 
 
3. di dare atto che il Sindaco procederà alla stipula della relativa convenzione; 
 
4. di trasmettere copia della presente al Comune di Costigliole Saluzzo e alla Prefettura di Torino 

per quanto di competenza. 
 

Successivamente, con separata votazione palese, si propone di dichiarare il presente 
provvedimento immediatamente eseguibile. 



I Consiglieri comunali avendo chiesto la parola e avutala, intervengono siccome risulta dalle 
dichiarazioni registrate e conservate su supporto magnetico, ai sensi dell’art. 63 – 3° comma – del 
Regolamento del Consiglio Comunale, successivamente riportate a verbale, il quale formerà 
oggetto di separata trascrizione e verrà allegato all’originale della presente deliberazione. 
 

IL   CONSIGLIO    COMUNALE 
 
 Udito il relatore e convenendo con le argomentazioni addotte in ordine al provvedimento 
proposto; 
 
 Visto il Testo Unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali, approvato con Decreto 
Legislativo n° 267 del 18.08.2000; 
 
 Visto lo Statuto Comunale; 
 
 Visto il Regolamento del Consiglio Comunale; 
 
 Visti i seguenti pareri espressi dagli uffici: 
 
per quanto riguarda la regolarità tecnica esprime parere: 
favorevole 
20.06.2012            IL VICE SEGRETARIO GENERALE: f.to GOLDONI 
 
per quanto riguarda la conformità legale esprime parere: 
favorevole 
20.06.2012                IL  VICE SEGRETARIO GENERALE: f.to GOLDONI 

 
Vista la seguente votazione, espressa in forma palese: 

Presenti in aula: 19 
Votanti:  19  
Voti favorevoli: 13 (SOAVE Sergio, TOMATIS Mario, ALBERTINI Laura, CIFANI 
Elisabetta, PORTOLESE Pasquale, FERRARO Ottaviano, DANIELE Giacomo, BONINO Carmine, 
TESIO Sergio, D’ALESSANDRO Fulvio, MOTTA Antonio, GRINDATTO Luca, BOGLIONE 
Francesco) 
Voti contrari:  === 
Voti astenuti:     6   (GOSIO Massimiliano, BONETTO Claudio, BRIZIO Federica, RACCA 
Marco, RUBIOLO Piergiorgio, OCCELLI Maurizio) 
 
 

D E L I B E R A 
 
 

1. di procedere ai sensi dell’art. 30 del D.Lgs. 267/2000 e art. 10 del D.P.R. 4 dicembre 1997, 
n. 465 al convenzionamento per la gestione del servizio di Segreteria generale tra i Comuni 
di Savigliano e Costigliole Saluzzo con decorrenza dal 1° luglio 2012; 

 
2. di approvare lo schema di convenzione composto di n. 11 articoli che si allega alla presente 

quale parte integrante e sostanziale; 
 
3. di dare atto che il Sindaco procederà alla stipula della relativa convenzione; 
 
4. di trasmettere copia della presente al Comune di Costigliole Saluzzo e alla Prefettura di 

Torino per quanto di competenza. 
 



Succcessivamente, con voti favorevoli 13 ( SOAVE Sergio, TOMATIS Mario, ALBERTINI Laura, 
CIFANI Elisabetta, PORTOLESE Pasquale, FERRARO Ottaviano, DANIELE Giacomo, BONINO 
Carmine, TESIO Sergio, D’ALESSANDRO Fulvio, MOTTA Antonio, GRINDATTO Luca, 
BOGLIONE Francesco) e voti astenuti 6 (GOSIO Massimiliano, BONETTO Claudio, BRIZIO 
Federica, RACCA Marco, RUBIOLO Piergiorgio, OCCELLI Maurizio), palesemente espressi, il 
presente provvedimento viene dichiarato immediatamente eseguibile.  



ALLEGATO A DELIBERAZIONE CONSILIARE N. 24 DEL 25 GI UGNO 2012 
 
 
PRESIDENTE: dà la parola al Sindaco.  
 
SINDACO: fa presente che l’anno precedente, la città di Costigliole Saluzzo è stata inglobata 
nell’Unione dei Comuni, e che in virtù della convenzione, il Segretario Generale presta la propria 
attività un giorno alla settimana anche presso tale città. La Convenzione approvata l’anno 
precedente aveva durata annuale a scopo precauzionale; al fine cioè di accertare che tale servizio 
aggiuntivo non arrecasse nocumento al servizio prestato presso il Comune di Savigliano. A 
distanza di un anno, è possibile dire che non solo non è stato arrecato alcun danno al Comune 
capofila, ma che questi ne ha anche ricavato un vantaggio economico. Si richiede pertanto 
l’approvazione della Convenzione anche per l’anno successivo. 
 
D’ALESSANDRO Fulvio: aveva già espresso le sue perplessità in merito al fatto di ricomprendere  
anche Costigliole Saluzzo nell’Unione dei Comuni. Sarebbe inoltre opportuno cambiare la 
denominazione  dell’ente in quanto il Comune in questione è collocato in area pedemontana e non 
in pianura. Non comprende quale convenienza ci sia per il Comune di Savigliano a mantenere il 
convenzionamento. In proposito sarebbe opportuno analizzare anche il bilancio preventivo e 
consuntivo. Non si esprime sulla professionalità del segretario, le cui capacità sono riconosciute 
ma gradirebbe che venisse espresso in termini chiari il “significativo risparmio” per il Comune di 
Savigliano di cui all’art. 7 della Convenzione.  
 
DANIELE Giacomo: afferma di essere favorevole all’attività svolta dal segretario su due fronti 
purchè ovviamente ciò non abbia un incidenza sulla quantità e qualità del lavoro da questi prestato 
per il Comune. Aggiunge che  l’allargamento dell’Unione dei Comuni dovrebbe essere ispirato ad 
una notevole attenzione relativamente all’utilizzo delle risorse umane, soprattutto per quanto 
concerne la vigilanza, dal momento che il nostro Comune si trova già sotto organico.  Dichiara che 
voterà a favore della proposta di deliberazione.   
 
 

ESCE PIOLA Gianpiero 
 

RUBIOLO Piergiorgio: afferma che il suo gruppo aveva già sostenuto la necessità che il Comune 
coinvolgesse nell’Unione altre città ad esse maggiormente vicine rispetto a Costigliole. Si 
compiace che anche i componenti della maggioranza nutrano delle perplessità e richiedano delle 
precisazioni. Aggiunge che diventa difficile per il Comune sopperire ai deficit organico di altri 
comuni nell’ambito della vigilanza essendo esso stesso sotto organico e auspica che ciò non si 
traduca, ad esempio, in maggiore ore di straordinario per i vigili. Sarebbe necessario disporre di 
una traccia chiara e definita per potersi esprimere.  
 
SINDACO: condivide la richiesta espressa da alcuni consiglieri di rendere noto il Bilancio 
dell’Unione in quanto una consistente voce di spesa prima di pertinenza del Comune,  confluisce in 
esso. Il risparmio per il Comune di Savigliano ammonta ad € 18.000 lordi. Fa presente che la 
decisione di costituire l’unione è stata proprio di Savigliano al fine di rispettare il patto di stabilità. In 
precedenza venivano soltanto stipulati dei patti temporanei mentre attualmente la struttura 
dell’unione consente di formalizzare tali rapporti.  Tuttavia, se non entreranno a farne parte grandi 
Comuni come Cavallermaggiore e Racconigi, sarà sempre il Comune di Savigliano a concedere i 
propri servizi agli altri piccoli Comuni.  

 
ENTRA PIOLA Gianpiero 

 
Aggiunge che il sistema adottato durante l’attuale legislatura è il cd “cash and carry” ovvero i 
Comuni, facenti parte dell’Unione pagano per i servizi richiesti che, a questo fine, sono stati 
precisamente quantificati. Nel momento in cui il Comune di Savigliano dovesse ravvisarne 
l’esigenza potrebbe richiedere degli agenti di polizia municipale anche agli altri Comuni. Aggiunge 



che la normativa in materia è ondivaga e quindi impedisce di allargare ulteriormente l’Unione 
anche ad altri servizi; infatti anche se i piccoli comuni sono ormai costretti ad associarsi, non sono 
ancora stati emanati i regolamenti attuativi. La Regione, inoltre ha ridotto di un quarto il 
finanziamento originario a favore dell’ente. Fa presente che l’Unione dei Comuni del fossanese 
costituisce invece un mirabile esempio in quanto si tratta di una delle più dotate e ampie del 
circondario. Precisa che partecipano al Consiglio dell’Unione i sigg.ri Laura Albertini e Claudio 
Bonetto, in rappresentanza rispettivamente della maggioranza e dell’opposizione in Consiglio. 
Aggiunge che i bilanci di tale ente sono pubblici e quindi chiunque ha il diritto di richiederli, al fine 
di rendersi conto dei costi e dei benefici per il Comune. 
 
GOSIO Massimiliano: gradirebbe avere un feedback da parte dell’Amministrazione sulla ricaduta 
pratica e sulle criticità derivante dalla condivisione dei servizi su più fronti anche al fine di valutare 
la convenienza dell’unione. Il servizio di segreteria è invece facilmente verificabile.  
 
SINDACO: afferma che il comparto maggiormente critico è la vigilanza. Per tale motivo, ha 
richiesto al Comandante di annotare tutte le ore di servizio che vengono richieste dal Comune di 
Costigliole Saluzzo per valutare se esse rientrano negli orientamenti del patto, in modo da poter 
eventualmente aumentare il prezzo nel corso del prossimo Consiglio dell’Unione e riportare gli 
accordi al loro giusto livello. Aggiunge che un limite oggettivo è costituito dal fatto che Costigliole 
dispone di due vigili, uno dei quali si è licenziato mentre il neoassunto è sotto addestramento e 
quindi la pianta organica non è ancora completa.   
 
 
 



 
 

CITTÀ DI SAVIGLIANO 
(PROVINCIA DI CUNEO) 

 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

 
N. 25 

 
OGGETTO: BILANCIO DI PREVISIONE PER L’ESERCIZIO FINANZIARIO 2012 

VARIAZIONE DI BILANCIO N. 3 
 
L’anno duemiladodici addì venticinque del mese di giugno  nella Sala Consiliare posta al 1° 
piano del Palazzo Comunale è stato convocato per le ore 20:00 nei modi e colle formalità stabilite 
dalla Legge, il Consiglio Comunale, in sessione straordinaria ed in seduta pubblica di prima 
convocazione. 
Sono presenti i Signori: 
 

 

N.        Cognome e nome                                                                       Present e       Assente 
 

          
     1.       SOAVE Sergio  X 
     2.       MOTTA Antonio  X 
     3.       ALBERTINI Laura  X 
     4.       BOGLIONE Francesco  X 
     5.       BONETTO Claudio  X 
     6.       BONINO Carmine  X 
     7.       BRIZIO Federica  X 
     8.       OCCELLI Maurizio  X 
     9.       CARENA Catterina   X 
   10.       CIFANI Elisabetta  X 
   11.       D’ALESSANDRO Fulvio  X 
   12.       DANIELE Giacomo  X 
   13.       FERRARO Ottaviano  X 
   14.       GHIONE Guido   X 
   15.       GOSIO Massimiliano  X 
   16.       GRINDATTO Luca  X 
   17.       PORTOLESE Pasquale  X 
   18.       RACCA Marco  X 
   19.       RUBIOLO Piergiorgio  X 
   20.       TESIO Sergio  X 
   21.       TOMATIS Mario  X 

  
Sono presenti gli Assessori: 
RAVERA Chiara, TORTONE Osvaldo, PITTAVINO Silvio, CUSSA Claudio, FOLCO Maria Silvana, 
PIOLA Gianpiero, PAONNE Marco. 
Assiste  il Segretario Generale:  SOFFIENTINI Genziana. 
Il dott.  MOTTA Antonio nella sua qualità di Presidente del Consiglio assume la presidenza e 
dichiara aperta la seduta per la trattazione dell’oggetto sopra indicato.



 
OGGETTO: BILANCIO DI PREVISIONE PER L’ESERCIZIO FIN ANZIARIO 2012 

VARIAZIONE DI BILANCIO N. 3  

 
Su relazione dell’Assessore Gianpiero Piola. 
 
 
Premesso che:  
 
- con deliberazione consiliare n. 58 del 22.12.2011 è stato approvato il Bilancio di previsione 

per l’anno 2012 il Bilancio pluriennale e la Relazione previsionale e programmatica per il 
triennio 2012/2014; 

 
- da una verifica dei fabbisogni preventivati ed al fine di far fronte a nuove esigenze della 

gestione, occorre integrare alcuni interventi stornando da altri che presentano sufficiente 
disponibilità; 

 
- le variazioni apportate al Bilancio di previsione per gli esercizi finanziari 2012 e 2013 sono 

quelle descritte nei prospetti allegati al presente provvedimento per formarne parte integrante 
e sostanziale. 

 
Viste le comunicazioni di assegnazione di contributi non previsti in sede di approvazione del 
documento contabile; 
 
Visto l’art. 175 del Decreto Legislativo 267/00 e successive modifiche ed integrazioni. 
 
Visto il vigente Regolamento di Contabilità. 
 
Visto altresì il parere favorevole espresso dal Collegio dei Revisori dei Conti. 

 
Verificato il permanere degli equilibri di bilancio a seguito delle variazioni proposte, ai sensi dell’art. 
193, comma 1, del D.Lgs. n. 267/2000 e successive modifiche ed integrazioni. 
 
 
Tutto ciò premesso, si propone al Consiglio Comunale di deliberare: 
 
 
1. di apportare al Bilancio di previsione per l’esercizio finanziario 2012 le variazioni quali risultano 

descritte nei prospetti allegati, dopodiché il bilancio stesso che prima pareggiava in € 
20.452.090,00 pareggia ora in € 20.477.640,00 

 
2. di apportare al Bilancio di previsione per l’esercizio finanziario 2013 le variazioni quali risultano 

descritte nei prospetti allegati, dopodiché il pareggio del bilancio non subisce  alcuna 
variazione. 

 
3. di dare atto che contestualmente sono state apportate le relative modifiche alla Relazione 

Previsionale e Programmatica per il triennio 2012/2014 
 
4. di dare atto che a seguito delle variazioni descritte nei prospetti allegati al presente 

provvedimento sono stati rispettati il pareggio finanziario nonché gli equilibri stabiliti in bilancio 
per la copertura delle spese correnti e per il finanziamento degli investimenti, secondo le 
norme contabili recate dal già citato Decreto Legislativo 267/2000; 

 
5. di dare, infine, atto che le variazioni apportate dal presente provvedimento non influiscono sul 

perseguimento degli obiettivi stabiliti dal Patto di Stabilità . 



 
PRESIDENTE: dà la parola all’Assessore Gianpiero PIOLA.  
 
PIOLA Gianpiero: la terza variazione dell’anno si presenta molto contenuta ma necessaria al fine 
di introitare alcuni contributi erogati nel frattempo. In particolare si annoverano il contributo per la 
realizzazione del progetto di sicurezza integrata, mentre nell’ambito del cap. 700/7 “contributi 
diversi”, si contabilizzano il contributo della Banca C.R.S  per le manifestazioni minori, ed € 10.000 
dalla Fondazione CR.T di Cuneo nonchè € 10.000 per la Festa del Pane dell’anno scorso ed € 
3.000 sempre per la Festa del Pane da parte della Camera di Commercio, inoltre € 500,00 sono 
stati corrisposti dalla Regione Piemonte a seguito della partecipazione del Sindaco di Auschwitz in 
occasione dell’anniversario del 25 aprile. Si iscrive a bilancio un’ulteriore entrata di € 25.000 da 
parte della ditta G.i.p. per la realizzazione dell’Entente Floreale. Il contributo è significativo poiché 
consente di pagare la realizzazione della Stra Savian. Tra i contributi straordinari erogati all’Ente 
Manifestazioni  si ritrovano il contributo per la Festa del Pane e parte del contributo legato alla 
realizzazione di “Estate in città”, demandata sia dal punto di vista contabile che organizzativo 
proprio all’Ente Manifestazioni. Il contributo per le attività estive giovanili ammonta ad € 1.500, non 
previsti in sede di bilancio di previsione ma finanziato dalla banca C.r.s.. In conto capitale, si 
annoverano € 500,00 per l’acquisto di arredi urbani per il Concorso Europeo “Comuni fioriti”. La 
variazione si rende necessaria al fine di procedere ai pagamenti.   

 
GOSIO Massimiliano: comunica la sua uscita dall’aula poiché una parte della variazione riguarda i 
contributi per le attività estive giovanili, che ha seguito in prima persona per conto delle Parrocchie 
come corresponsabile delle attività. Ribadisce quindi di uscire dall’aula per evitare conflitti di 
interesse.   
 
PIOLA Gianpiero: si dichiara colpito da tale affermazione perché seguendo tale ragionamento 
anche la Giunta che si occupa dell’organizzazione degli eventi dovrebbe uscire.  
 

ESCE GOSIO Massimiliano (19 –1) =18 
 

 
Nessun altro avendo chiesto la parola. 

 
IL   CONSIGLIO    COMUNALE 

 
 
 Udito il relatore e convenendo con le argomentazioni addotte in ordine al provvedimento 
proposto; 
 
 Visto il Testo Unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali, approvato con Decreto 
Legislativo n° 267 del 18.08.2000; 
 
 Visto lo Statuto Comunale; 
 
 Visto il Regolamento del Consiglio Comunale; 
 
 Visti i seguenti pareri espressi dagli uffici: 
 
per quanto riguarda la regolarità tecnica esprime parere: 
favorevole 
13.06.2012                 IL RESPONSABILE: f.to NICOLA 
 
per quanto riguarda la regolarità contabile esprime parere: 
favorevole 
13.06.2012                      IL RESPONSABILE: f.to NICOLA 
 



per quanto riguarda la conformità legale esprime parere: 
favorevole 
19.06.2012             IL SEGRETARIO GENERALE: f.to SOFFIENTINI 

 
  

Vista la seguente votazione, espressa in forma palese: 
 
Presenti in aula: 18 
Votanti:  18  
Voti favorevoli: 13 (SOAVE Sergio, TOMATIS Mario, ALBERTINI Laura, CIFANI 
Elisabetta, PORTOLESE Pasquale, FERRARO Ottaviano, DANIELE Giacomo, BONINO Carmine, 
TESIO Sergio, D’ALESSANDRO Fulvio, MOTTA Antonio, GRINDATTO Luca, BOGLIONE 
Francesco) 
Voti contrari:  === 
Voti astenuti:      5   (BRIZIO Federica, BONETTO Claudio, RACCA Marco, OCCELLI 
Maurizio, RUBIOLO Piergiorgio) 
 
 

D E L I B E R A 
 

 
1. di apportare al Bilancio di previsione per l’esercizio finanziario 2012 le variazioni quali risultano 

descritte nei prospetti allegati, dopodiché il bilancio stesso che prima pareggiava in € 
20.452.090,00 pareggia ora in € 20.477.640,00 

 
2. di apportare al Bilancio di previsione per l’esercizio finanziario 2013 le variazioni quali risultano 

descritte nei prospetti allegati, dopodiché il pareggio del bilancio non subisce  alcuna 
variazione. 

 
3. di dare atto che contestualmente sono state apportate le relative modifiche alla Relazione 

Previsionale e Programmatica per il triennio 2012/2014 
 
4. di dare atto che a seguito delle variazioni descritte nei prospetti allegati al presente 

provvedimento sono stati rispettati il pareggio finanziario nonché gli equilibri stabiliti in bilancio 
per la copertura delle spese correnti e per il finanziamento degli investimenti, secondo le 
norme contabili recate dal già citato Decreto Legislativo 267/2000; 

 
5. di dare, infine, atto che le variazioni apportate dal presente provvedimento non influiscono sul 

perseguimento degli obiettivi stabiliti dal Patto di Stabilità . 
 

 
ENTRANO GOSIO Massimiliano, GHIONE Guido e CARENA Catterina (18 + 3) = 21



 
 

CITTÀ DI SAVIGLIANO 
(PROVINCIA DI CUNEO) 

 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

 
N. 26 

 
OGGETTO: VARIANTE PARZIALE N. 30 AL PRGC AI SENSI DELL’ART. 17 - COMMA 7 - 

L.R. 56/77 E S.M.I. - ADOZIONE. 
 
L’anno duemiladodici addì venticinque del mese di giugno  nella Sala Consiliare posta al 1° 
piano del Palazzo Comunale è stato convocato per le ore 20:00 nei modi e colle formalità stabilite 
dalla Legge, il Consiglio Comunale, in sessione straordinaria ed in seduta pubblica di prima 
convocazione. 
Sono presenti i Signori: 
 

 

N.        Cognome e nome                                                                       Present e       Assente 
 

          
     1.       SOAVE Sergio  X 
     2.       MOTTA Antonio  X 
     3.       ALBERTINI Laura  X 
     4.       BOGLIONE Francesco  X 
     5.       BONETTO Claudio  X 
     6.       BONINO Carmine  X 
     7.       BRIZIO Federica  X 
     8.       OCCELLI Maurizio  X 
     9.       CARENA Catterina  X 
   10.       CIFANI Elisabetta  X 
   11.       D’ALESSANDRO Fulvio  X 
   12.       DANIELE Giacomo  X 
   13.       FERRARO Ottaviano  X 
   14.       GHIONE Guido  X 
   15.       GOSIO Massimiliano  X 
   16.       GRINDATTO Luca  X 
   17.       PORTOLESE Pasquale  X 
   18.       RACCA Marco  X 
   19.       RUBIOLO Piergiorgio  X 
   20.       TESIO Sergio  X 
   21.       TOMATIS Mario  X 

  
Sono presenti gli Assessori: 
RAVERA Chiara, TORTONE Osvaldo, PITTAVINO Silvio, CUSSA Claudio, FOLCO Maria Silvana, 
PIOLA Gianpiero, PAONNE Marco. 
Assiste  il Segretario Generale:  SOFFIENTINI Genziana. 
Il dott. MOTTA Antonio nella sua qualità di Presidente del Consiglio assume la presidenza e 
dichiara aperta la seduta per la trattazione dell’oggetto sopra indicato



 
OGGETTO:  VARIANTE PARZIALE N. 30 AL PRGC AI SENSI DELL’ART. 17, 7°COMMA, 

L.R. 56/77 E SUCCESSIVE MODIFICHE ED INTEGRAZIONI.  ADOZIONE. 
 
 

Su  relazione dell’Assessore Silvio PITTAVINO; 
 
 
Premesso che: 
 
� Il Comune di Savigliano è dotato di PRG formato ai sensi del Titolo III della L.R. 56/77 e 

successive modifiche ed integrazioni, approvato con D.G.R. n. 106-28247 del 22 settembre 
1983: 
� ”variante  generale” approvata con D.G.R. n. 49-18139 del 07.09.1992, 
� “variante 95” approvata con D.G.R. n. 76-20317 del 25.06.1997, 
� “variante 96” approvata con D.G.R. n. 34-25219 del 05.08.1998, 
� “variante 2001” e variante “in itinere”  approvate con D.G.R. n. 34-14750 del 14.02.2005, 
� “variante strutturale 2008“ formata ai sensi della L.R. 1/2007, approvata con deliberazione 

del Consiglio Comunale n. 48 del 24.09.2009, 
� ventinove “varianti parziali” approvate con la procedura disposta dall’art. 17, 7° comma 

della Legge Regionale 56/77 come modificato dall’art. 1 della Legge Regionale 41/97; 
 
� in data 31 maggio 2010, la Società AURIGA SRL con sede in Bagnolo Piemonte, proponente 

dell’iniziativa commerciale, ha inoltrato richiesta di autorizzazione amministrativa ai sensi 
dell’art. 9 del D. Lgs 114/98, della L.R. 28/99 e succ. mod. ed int. e della D.C.R. n. 59-10831 
del 24.03.2006 modifica della D.C.R. n. 563-13414 del 29.10.1999; 

 
� l’istanza riguarda l’attivazione di un centro commerciale sequenziale con superficie di vendita 

di mq. 5.963, nella localizzazione L2 di Via Torino – tipologia G-CC1 – settore alimentare e non 
alimentare, composto da: 

• una grande struttura alimentare e non alimentare, tipologia G-SM1, di mq. 2.700 
• due medie strutture non alimentari, tipologia M-SE3, rispettivamente di mq. 1.800 e 

1.463 
 
� dal punto di vista urbanistico, l’intervento si colloca in area destinata dal vigente PRGC “per 

impianti terziario-commerciali esistenti confermati e di completamento” contraddistinta con la 
sigla T1.2. nel distretto urbanistico 5 di PRGC, assoggettata a strumento urbanistico esecutivo; 

 
� in seguito alla seduta decisoria del 28 ottobre 2010, la Conferenza dei Servizi della Regione 

Piemonte, Direzione Commercio, con deliberazione n. 8354/DB1701 del 4 novembre 2010, ha 
accolto la richiesta; 

 
� funzionali all’insediamento commerciale, sono previste le trasformazioni di una serie di 

intersezioni a T, pericolose e di scarsa funzionalità, in svincoli a rotatoria, più sicuri ed efficienti, 
le cui principali sono di seguito descritte; 
a) rotatoria S.P. 20 (Corso Romita) con via Torino, viale del Cimitero e Corso Matteotti;   
b) rotatoria S.P. 20 (Corso Romita) con via San Ciriaco e la complanare via Togliatti; 
c) rotatoria Via Torino con via Martiri delle Foibe e via San Ciriaco: rappresenta l’uscita del 

centro commerciale; 
d) rotatoria via Martiri delle Foibe con Corso Matteotti; 
e) rotatoria Corso Matteotti con l’accesso ai parcheggi in progetto; 
f) rotatoria Via Torino con via Cervino e via Allasia; 
 

� relativamente alle sistemazioni viarie da eseguirsi sulla S.P. 20, la Provincia di Cuneo, con 
nota datata 26.09.2011 prot. 88435, pervenuta al Comune di Savigliano in data 05.10.2011 
prot. al n. 23053, in seguito all’esame del progetto esecutivo presentato dalla società “Auriga 



srl” , ha espresso parere “favorevole” all’esecuzione dei lavori, subordinatamente al rispetto di 
alcune prescrizioni; 

 
� con la presente “variante parziale” al PRGC, da approvare seguendo la procedura dell’art. 17, 

7° comma della Legge Regionale 56/77 e succ. mod. ed int., il Comune adegua la cartografia 
di PRGC in conformità alle decisioni della Conferenza dei servizi ed al citato parere della 
Provincia, mediante la rappresentazione grafica di tutte le rotatorie sopradescritte; 

 
� l’efficacia della variante urbanistica, determina di fatto, l’assoggettamento dei terreni interessati 

al vincolo preordinato all’esproprio per la realizzazione di un opera pubblica o di pubblica utilità, 
come disposto dal Testo Unico degli Espropri (D.P.R. 08.06.2001 n. 327 e succ. mod. ed int.), 
così distinti a catasto, le cui superfici saranno meglio specificate in seguito al frazionamento: 
- foglio 13 mappale 966 per mq. 131 circa,   
- foglio 16 mappale 172 per mq. 165 circa,  
- foglio 16 mappale 92 per mq. 71 circa,  
- foglio 19 mappale 107 per mq. 389 circa,  
- attualmente destinati dalla zonizzazione di PRGC ad “area agricola”, per un totale di mq. 

756 
- foglio 16 mappale 245 per mq. 72 circa,   
- attualmente già vincolato dalla cartografia di PRGC a “verde pubblico” previsto in cessione 

gratuita in attuazione dell’area siglata P1.8* del D.U. 5 
Tutte le altre sistemazioni viarie ricadono su area di proprietà comunale, già propriamente 
destinate a sedime stradale oppure su aree ricomprese all’interno del comparto edificatorio 
T1.2, di cui il proponente dell’iniziativa commerciale ha la piena disponibilità; 
 

� con lettera in data 24.05.2012 i vari proprietari dei terreni interessati dalle citate opere 
pubbliche sono stati avvisati dell’avvio del procedimento per l’apposizione del vincolo 
preordinato all’esproprio; 

 
� per quanto riguarda la Valutazione Ambientale Strategica (V.A.S.) di cui al D.Lgs. 03.04.2006 

n. 152, come modificato dal D.Lgs 16.01.2008 n. 4, in osservanza delle direttive indicate nella 
deliberazione della Giunta Regionale 09.06.2008 n. 12-8931 ”D.lgs. 152/2006 e s.m.i.” - Norme 
in materia ambientale - Primi indirizzi operativi per l’applicazione delle procedure in materia di 
Valutazione ambientale strategica di piani e programmi”, è stata predisposta una “Relazione 
tecnica ai fini ambientali” contenente le informazioni ed i dati necessari all’accertamento della 
probabilità di effetti significativi sull’ambiente conseguenti all’attuazione della variante di piano, 
che è stata trasmessa ai soggetti interessati in materia ambientale individuati in:  

 

• Provincia di Cuneo, Dirigente Area Funzionale del Territorio; 

• Arpa Piemonte, Struttura complessa Dipartimento provinciale di Cuneo; 

• ASL CN 1, Dipartimento di prevenzione - Servizio Igiene e Sanità Pubblica; 
 

� tali soggetti hanno espresso il proprio parere ed osservazioni: 
 

- l’ARPA Piemonte di Cuneo con nota datata 24.04.2012 prot. 41569 pervenuta in 
data 26.04.2012 protocollata al n. 8971,  

 

- la Provincia di Cuneo con nota pervenuta in data 07.05.2012 protocollata al n. 9814; 
 

- l’ASL CN1 con nota pervenuta in data 14.05.2012 protocollata al n. 10465,  
 

 
� sulla base dei pareri pervenuti, il Responsabile dell’Organo Tecnico Comunale, istituito ai sensi 

dell’art. 7 della L.R. n. 40/1998 con compiti di verifica preventiva circa l’assoggettabilità dei 
piani regolatori e loro varianti alla valutazione ambientale, con determinazione Reg. Gen. n. 
367 del 23.05.2012, ha escluso di sottoporre la variante parziale n. 30 dalla valutazione 
ambientale strategica ai sensi dell’art. 12 del D.Lgs. 4/2008 e della DGR 12-8931 del 
09.06.2008, nel rispetto - nelle fasi progettuali di dettaglio - di alcune prescrizioni; 



 

� per quanto è a conoscenza di questa Amministrazione Comunale la variante in oggetto è 
compatibile con i piani sovraccomunali vigenti e con i progetti sovraccomunali approvati, inoltre 
i contenuti della presente variante parziale non contrastano con le prescrizioni degli artt. 13, 
14, 16, 18, 26 e 33 del Piano Paesaggistico Regionale adottato con deliberazione Giunta 
Regionale n. 53-11975 del 04.08.2008, pubblicato il 06.08.2009;  

� la presente variante parziale, non presentando i caratteri indicati nei commi 4 e 6 dell’art. 17, 
della L.R. 56/77 e s.m.i., è classificabile come “variante parziale” di cui all’art. 17, settimo 
comma, della citata legge regionale n. 56/77; 

 
� l’argomento della variante è stato esaminato dalla competente Commissione Urbanistica nella 

seduta dell’11.10.2011; 
 
� la variante parziale n. 30 è composta dai seguenti atti:  
 

- relazione illustrativa e relazione tecnica ai fini ambientali; 
- tavola 0: legenda tavole in scala 1:10000 e 1:5000; 
- tavola 0.1: legenda tavole in scala 1:2000; 
- tavola 1.1: territorio comunale; PRG progetto – scala 1:10000; 
- tavola 5.1: progetto PRG con sovrapposizione classi di idoneità alla utilizzazione 

urbanistica – scala 1:5000. 
     

Tutto ciò premesso, si propone al Consiglio Comunale di deliberare:  
 
• di adottare il progetto di variante parziale n. 30 al P.R.G.C. vigente, ai sensi e per gli effetti 

dell’art. 17, 7° comma, della legge regionale 56/77 e successive modifiche ed integrazioni, 
redatto dal Responsabile del Settore IV - Urbanistica ed Assetto del Territorio, arch. Giovanni 
RABBIA e formato dai seguenti atti di seguito elencati che costituiscono parte integrante e 
sostanziale del presente provvedimento: 
- relazione illustrativa e relazione tecnica ai fini ambientali; 
- tavola 0: legenda tavole in scala 1:10000 e 1:5000; 
- tavola 0.1: legenda tavole in scala 1:2000; 
- tavola 1.1: territorio comunale; PRG progetto – scala 1:10000; 
- tavola 5.1: progetto PRG con sovrapposizione classi di idoneità alla utilizzazione 

urbanistica – scala 1:5000. 
 
• di dare atto che per quanto riguarda la Valutazione Ambientale Strategica (V.A.S.) di cui al 

D.Lgs. 3.04.2006 n. 152, come modificato dal D.Lgs 16.01.2008 n. 4, l’Organo Tecnico 
Comunale, in qualità di Autorità competente in materia ambientale, tenuto conto dei pareri 
ambientali della Provincia di Cuneo, dell’ARPA Piemonte e dell’ASL CN1, con determinazione 
Reg. Gen. n. 367 del 23.05.2012, ha escluso di sottoporre la variante parziale n. 30 in oggetto, 
dalla valutazione  ambientale strategica, nel rispetto - nelle fasi progettuali di dettaglio - di 
alcune raccomandazioni; 

 
• di dare atto, ancora, che per quanto è a conoscenza di questa Amministrazione Comunale la 

variante in oggetto è compatibile con i piani sovraccomunali vigenti e con i progetti 
sovraccomunali approvati e, inoltre, che i contenuti della presente variante parziale non 
contrastano con le prescrizioni degli artt. 13, 14, 16, 18, 26 e 33 del Piano Paesaggistico 
Regionale adottato con deliberazione Giunta regionale n. 53-11975 del 4.08.2008, pubblicata il 
6.08.2009. 

 
• di dare ogni più ampio mandato al Responsabile del Settore Urbanistica ed Assetto del 

Territorio, ai sensi dell’art. 17, 7° comma della legge regionale 56/77 e successive modifiche ed 
integrazioni, di procedere alla trasmissione della delibera di adozione della variante 
all’Amministrazione Provinciale che si dovrà pronunciare, nel termine di quarantacinque giorni 
dalla ricezione, con delibera della Giunta in merito alla compatibilità con il Piano Territoriale 



Provinciale e i progetti sovracomunali approvati. Il pronunciamento si intenderà espresso in 
modo positivo se la Provincia non avrà deliberato entro il termine suddetto. 
 

 
Successivamente con separata votazione palese, si propone di dichiarare il presente 

provvedimento immediatamente eseguibile.  



I Consiglieri comunali avendo chiesto la parola e avutala, intervengono siccome risulta dalle 
dichiarazioni registrate e conservate su supporto magnetico, ai sensi dell’art. 63 – 3° comma – del 
Regolamento del Consiglio Comunale, successivamente riportate a verbale, il quale formerà 
oggetto di separata trascrizione e verrà allegato all’originale della presente deliberazione. 
 
 

IL   CONSIGLIO    COMUNALE 
 

 
 Udito il relatore e convenendo con le argomentazioni addotte in ordine al provvedimento 
proposto; 
 
 Visto il Testo Unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali, approvato con Decreto 
Legislativo n° 267 del 18.08.2000; 
 
 Visto lo Statuto Comunale; 
 
 Visto il Regolamento del Consiglio Comunale; 
 
 Visti i seguenti pareri espressi dagli uffici: 
 
per quanto riguarda la regolarità tecnica esprime parere: 
favorevole 
11.06.2012                    IL RESPONSABILE: f.to  RABBIA 
 
per quanto riguarda la conformità legale esprime parere: 
favorevole 
19.06.2012                        IL SEGRETARIO GENERALE: f.to SOFFIENTINI 

 
  

Vista la seguente votazione, espressa in forma palese: 
 
Presenti in aula: 21 
Votanti:  21  
Voti favorevoli: 13 (SOAVE Sergio, TOMATIS Mario, ALBERTINI Laura, CIFANI 
Elisabetta, PORTOLESE Pasquale, FERRARO Ottaviano, DANIELE Giacomo, BONINO Carmine, 
TESIO Sergio, D’ALESSANDRO Fulvio, MOTTA Antonio, GRINDATTO Luca, BOGLIONE 
Francesco) 
Voti contrari:  5    (RUBIOLO Piergiorgio, OCCELLI Maurizio, BONETTO Claudio, BRIZIO 
Federica, GOSIO Massimiliano) 
Voti astenuti:  3       (RACCA Marco, GHIONE Guido, CARENA Catterina) 
 
 

D E L I B E R A 
 
• di adottare il progetto di variante parziale n. 30 al P.R.G.C. vigente, ai sensi e per gli effetti 

dell’art. 17, 7° comma, della legge regionale 56/77 e successive modifiche ed integrazioni, 
redatto dal Responsabile del Settore IV - Urbanistica ed Assetto del Territorio, arch. Giovanni 
RABBIA e formato dai seguenti atti di seguito elencati che costituiscono parte integrante e 
sostanziale del presente provvedimento: 

- relazione illustrativa e relazione tecnica ai fini ambientali; 
- tavola 0: legenda tavole in scala 1:10000 e 1:5000; 
- tavola 0.1: legenda tavole in scala 1:2000; 
- tavola 1.1: territorio comunale; PRG progetto – scala 1:10000; 



- tavola 5.1: progetto PRG con sovrapposizione classi di idoneità alla utilizzazione 
urbanistica – scala 1:5000. 

 
• di dare atto che per quanto riguarda la Valutazione Ambientale Strategica (V.A.S.) di cui al 

D.Lgs. 3.04.2006 n. 152, come modificato dal D.Lgs 16.01.2008 n. 4, l’Organo Tecnico 
Comunale, in qualità di Autorità competente in materia ambientale, tenuto conto dei pareri 
ambientali della Provincia di Cuneo, dell’ARPA Piemonte e dell’ASL CN1, con 
determinazione Reg. Gen. n. 367 del 23.05.2012, ha escluso di sottoporre la variante 
parziale n. 30 in oggetto, dalla valutazione  ambientale strategica, nel rispetto - nelle fasi 
progettuali di dettaglio - di alcune raccomandazioni; 

 
• di dare atto, ancora, che per quanto è a conoscenza di questa Amministrazione Comunale 

la variante in oggetto è compatibile con i piani sovraccomunali vigenti e con i progetti 
sovraccomunali approvati e, inoltre, che i contenuti della presente variante parziale non 
contrastano con le prescrizioni degli artt. 13, 14, 16, 18, 26 e 33 del Piano Paesaggistico 
Regionale adottato con deliberazione Giunta regionale n. 53-11975 del 4.08.2008, 
pubblicata il 6.08.2009. 

 
• di dare ogni più ampio mandato al Responsabile del Settore Urbanistica ed Assetto del 

Territorio, ai sensi dell’art. 17, 7° comma della legge regionale 56/77 e successive 
modifiche ed integrazioni, di procedere alla trasmissione della delibera di adozione della 
variante all’Amministrazione Provinciale che si dovrà pronunciare, nel termine di 
quarantacinque giorni dalla ricezione, con delibera della Giunta in merito alla compatibilità 
con il Piano Territoriale Provinciale e i progetti sovracomunali approvati. Il pronunciamento 
si intenderà espresso in modo positivo se la Provincia non avrà deliberato entro il termine 
suddetto. 

 
 
 
Successivamente, con voti favorevoli 13 (SOAVE Sergio, TOMATIS Mario, ALBERTINI Laura, 
CIFANI Elisabetta, PORTOLESE Pasquale, FERRARO Ottaviano, DANIELE Giacomo, BONINO 
Carmine, TESIO Sergio, D’ALESSANDRO Fulvio, MOTTA Antonio, GRINDATTO Luca, 
BOGLIONE Francesco),  voti contrari 5 (RUBIOLO Piergiorgio, OCCELLI Maurizio, BONETTO 
Claudio, BRIZIO Federica, GOSIO Massimiliano) e voti astenuti 3 (RACCA Marco, GHIONE 
Guido, CARENA Catterina), palesemente espressi, il presente provvedimento viene dichiarato 
immediatamente eseguibile. 
 
 
 
 
 



ALLEGATO A DELIBERAZIONE N. 26 DEL 25 GIUGNO 2012  
 
 
PRESIDENTE: dà la parola all’Assessore Silvio PITTAVINO 
 
PITTAVINO Silvio: Dà per letta la proposta di deliberazione. La variante si è resa necessaria a 
seguito di una domanda di autorizzazione amministrativa della società Auriga Srl che proponeva 
un’iniziativa commerciale da realizzare nella localizzazione L2 DI Via Torino. Si tratta di un’ 
iniziativa di una certa grandezza di 5963 mq composta da una grande struttura da 2007 mq e da 
due medie strutture da 1008 e 1463 mq. La proposta è stata inoltre vagliata dalla Conferenza dei 
Servizi in Regione, la quale nell’ultima seduta decisoria del 2010 aveva accolto tale istanza. 
Aggiunge che in  funzione del nuovo insediamento commerciale, quest’ultima ha altresì previsto la 
trasformazione di una serie di intersezioni a T pericolose in svincoli di rotatoria, più sicuri ed 
efficienti. La Conferenza dei Servizi si è inoltre espressa favorevolmente in ordine ai lavori da 
eseguirsi sulla strada provinciale n. 20. Dal punto di vista urbanistico il progetto è in linea con il 
piano regolatore. Aggiunge che è stata predisposta una relazione tecnica per quanto riguarda la 
valutazione della vas ed è stata inoltrata ad Arpa, Provincia e Asl. I i tre organi hanno espresso un 
loro parere, sulla base del quale il Responsabile Dell’organo tecnico comunale ha escluso di 
sottoporre la variante alla vas. La proposta è stata inoltre esaminata dalla Commissione 
Urbanistica. 
 
GOSIO Massimiliano: si rendo conto che è un atto tecnico dovuto e che ciò che risulterà sono 
alcune migliorie a favore della viabilità cittadina, tuttavia esprime le sue perplessità relativamente 
all’ipotesi di avviamento di un centro commerciale, in quanto potrebbe avere delle ricadute 
negative su Savigliano. Molti esercizi locali infatti stanno chiudendo e ritiene che attualmente 
l’equilibrio economico e commerciale potrebbe essere alterato dalla grande distribuzione. Dichiara 
di essere contrario alla variante e a tutti gli atti ad essa accessori.    
 
BONETTO Claudio: condivide le argomentazioni di Gosio e dichiara che voterà contro la proposta 
di deliberazione in quanto costituisce un ulteriore elemento che minaccia di “uccidere” il piccolo 
commercio . 
 
GHIONE Guido: la proposta costituisce un atto conseguente alle richieste rivolte dal Comune alla 
Società Auriga. Chiede di conoscere gli ulteriori sviluppi dell’iter procedurale.  
 
PITTAVINO Silvio: il piano esecutivo che dovrà essere accolto dal Responsabile dell’Ufficio 
urbanistica verrà poi adottato e approvato in Consiglio. 
 
GHIONE Guido: ritiene che un grande insediamento potrebbe alterare l’equilibrio del commercio in 
città sul medio e lungo termine. Sarebbe stato opportuno intervenire molti anni fa poiché quando si 
permette da un punto di vista normativo di presentare alcune istanze, diventa poi complicato 
negare le autorizzazioni.  Non è contrario a priori a tali interventi ma si deve cercare un equilibrio 
che incontri le esigenze di tutti i cittadini. Dichiara che si asterrà dal voto o votera’ contro.  
 
DANIELE Giacomo:  fa presente che in origine la situazione economica non era quella attuale, e 
quindi le attuali prospettive del commercio saviglianese si sono ingigantite, tuttavia non era affatto 
possibile prevederlo quando l’iniziativa in oggetto è partita.  Aggiunge che la variante salvaguarda  
al massimo l’interesse della città poichè sono comprese delle migliorie e degli abbellimenti. 
Dichiara che il voto del suo gruppo sarà favorevole.  
 
GRINDATTO Luca: rammenta che si tratta di una proposta di delibera di natura tecnica; non si 
decide nel merito dell’insediamento.  Le preoccupazioni espresse dalla minoranza sono  le stesse 
del suo gruppo. Aggiunge che l’ente che aveva la possibilità di incidere maggiormente era la 
Regione con la “famosa” moratoria, che tuttavia non è mai stata posta in essere.   
 



D’ALESSANDRO Fulvio: osserva che il piano regionale sul commercio è sicuramente scaturito da  
una serie di impostazioni dettate da volontà politiche sulle quali si possono ricondurre 
responsabilità precise, in quota parte distribuite. Ritiene che Savigliano abbia espresso un modello  
abbastanza equilibrato rispetto ad altre realtà anche limitrofe, ad esempio, Genola presenta un 
piano commerciale sproporzionato in confronto all’entità del Comune. Negli anni la Giunta ha 
tentato di dialogare con tutte le categorie di riferimento, anche con il Molo, per trovare un equilibrio 
di buon senso. Non si tratta degli interessi di una sola categoria ma di tutti i cittadini. Dichiara che il 
suo voto sarà favorevole.  
 
RUBIOLO Piergiorgio: in riferimento all’intervento del Consigliere Daniele, precisa che neppure 
quando il progetto è partito, le condizioni del commercio erano particolarmente favorevoli 
all’esercizio di vicinato. Aggiunge che il suo gruppo ha tentato di rallentare il processo, l’unico 
insediamento per il momento in stand by è quello di Via Saluzzo. La Provincia è stata l’unica ad 
averci messo due anni per rispondere, Auspica che qualche altro ente “si dimentichi” e passino 
degli anni oppure che coloro che hanno deciso di realizzare l’intervento ci ripensino.  
 
GHIONE Guido: fa presente che da un lato la situazione è drammatica e si auspica che 
l’insediamento si realizzi perché ciò consentirebbe di realizzare cinque o sei rotonde, dall’altro si 
spera che i soggetti coinvolti ci ripensino perché sicuramente ciò comporterebbe una variazione 
degli equilibri del commercio di vicinato e quindi di molte famiglie.  Si sono sottovalutate alcune 
decisioni che hanno lasciato una concentrazione di superficie un po’ troppo elevata, forse 
“spezzettandola” si sarebbe scoraggiato l’insediamento della grande distribuzione. Il centro 
commerciale di Genola non costituisce più un problema perché non attira più così tanta gente 
come in passato.  Anche  Mondovicino ha prodotto dei problemi a Mondovì e si doveva fare tesoro 
di tali esperienze. Nessuno poteva prevedere e pensare qualche anno fa ad una crisi di tale natura 
Auspica in un miglioramento della situazione, poiché si tratta di un problema non solo saviglianese 
ma nazionale.   
 
D’ALESSANDRO Fulvio: rileva con stupore un richiamo politico di Rubiolo alla Provincia e 
condivide invece le parole del Consigliere Ghione  sottolineando che se il timore oggi è di un 
ipotetico centro commerciale, si dovrebbe elaborare un piano per il commercio. Facendo 
riferimento ai cittadini saviglianesi gli interessa garantire una disponibilità di offerta che permetta  di 
ottenere i migliori prezzi. Precisa che il Consigliere Ghione non ha ricordato di quando non 
essendoci centri commerciali a Savigliano, i cittadini si rivolgessero a Genola.  Ritiene che al fine 
di avere una visione d’insieme del fenomeno le associazioni di categoria dovrebbero dare 
un’indicazione precisa  di quelle che sono le assunzioni a tempo determinato e di quelle a tempo 
indeterminato riferite ai nostri commercianti e delle medesime assunzioni riferite però a tutti i 
supermercati. 
 
BONETTO Claudio dichiara che il suo voto sarà contrario. Non è possibile sottostare a determinati 
“ricatti” soltanto perché non vi sono risorse. Non è disposti a sacrificare una categoria commerciale 
a fronte di una viabilità, e di certo non ravvisa una maggiore convenienza di prezzi nei 
supermercati.  
 
PIOLA Gianpiero: precisa che la programmazione commerciale non ha coinvolto soltanto la 
Provincia ma anche la Comunità Europea che ha introdotto tali tipologie di liberalizzazione. Non si 
può ridurre il discorso al fatto  che si consentono certi insediamenti soltanto perché non ci sono i 
soldi per realizzare degli interventi di viabilità. Rammenta che se non ci fosse l’insediamento non ci 
sarebbe neppure bisogno di talune rotonde.  La richiesta verso la R.A.M di ingenti investimenti ha 
di fatto scoraggiato la loro richiesta. Tali richieste consentono di calmierare l’impatto di tali 
insediamenti sulla città. A Genola non l’hanno pensato e non sono stati in grado di difendersi. 
L’esercizio di vicinato, grazie alla modifica del mercato, è ora più attraente in Piazza Santarosa. 
Del resto anche a Torino a fronte dell’insediarsi di grandi centri commerciali si assiste alla rinascita 
del commercio di nicchia.  
 
 



 

CITTÀ DI SAVIGLIANO 
(PROVINCIA DI CUNEO) 

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE  
 

N. 27 
 
OGGETTO: CONVENZIONI TRA IL COMUNE DI SAVIGLIANO E LA DITTA LAMBERTO 

GIANCARLO - TERRENO SITO IN VIA ALBA, AREA P1.2* DE L D.U. 8 DI 
PRGC. DIRITTO DI PRELAZIONE 

 
L’anno duemiladodici addì venticinque del mese di giugno  nella Sala Consiliare posta al 1° 
piano del Palazzo Comunale è stato convocato per le ore 20:00 nei modi e colle formalità stabilite 
dalla Legge, il Consiglio Comunale, in sessione straordinaria ed in seduta pubblica di prima 
convocazione. 
Sono presenti i Signori: 
 

 

N.        Cognome e nome                                                                       Present e       Assente 
 

          
     1.       SOAVE Sergio  X 
     2.       MOTTA Antonio  X 
     3.       ALBERTINI Laura  X 
     4.       BOGLIONE Francesco  X 
     5.       BONETTO Claudio  X 
     6.       BONINO Carmine  X 
     7.       BRIZIO Federica  X 
     8.       OCCELLI Maurizio  X 
     9.       CARENA Catterina  X 
   10.       CIFANI Elisabetta  X 
   11.       D’ALESSANDRO Fulvio  X 
   12.       DANIELE Giacomo  X 
   13.       FERRARO Ottaviano  X 
   14.       GHIONE Guido  X 
   15.       GOSIO Massimiliano  X 
   16.       GRINDATTO Luca  X 
   17.       PORTOLESE Pasquale  X 
   18.       RACCA Marco  X 
   19.       RUBIOLO Piergiorgio  X 
   20.       TESIO Sergio  X 
   21.       TOMATIS Mario  X 

  
Sono presenti gli Assessori: 
RAVERA Chiara, TORTONE Osvaldo, PITTAVINO Silvio, CUSSA Claudio, FOLCO Maria Silvana, 
PIOLA Gianpiero, PAONNE Marco. 
Assiste  il Segretario Generale:  SOFFIENTINI Genziana. 
Il dott.  MOTTA Antonio nella sua qualità di Presidente del Consiglio assume la presidenza e 
dichiara aperta la seduta per la trattazione dell’oggetto sopra indicato



 
OGGETTO: CONVENZIONI TRA IL COMUNE DI SAVIGLIANO E LA DITTA LAMBERTO 

GIANCARLO - TERRENO SITO IN VIA ALBA, AREA P1.2* DE L D.U. 8 DI 
PRGC. DIRITTO DI PRELAZIONE. 

 
Su relazione dell’Assessore Silvio Pittavino. 
Premesso che: 
 
Con atto repertorio n. 23186 del 23.05.1996, notaio Fiorella Borro, veniva sottoscritta la 
convenzione con la società “Giancarlo pasta fresca, gastronomia, rosticceria di Lamberto 
Giancarlo”, con sede in Savigliano, Via S.N.O.S. n. 5, per la cessione in proprietà di un’area 
compresa nel P.P. per insediamenti produttivi in Via Alba, P1.2* del D.U. 8 di PRGC distinto a 
Catasto Terreni al Foglio n. 9, mappai n. 202, 198, 174, 193, di totali mq. 2.918. 
 
Con atto repertorio n. 24698 del 02/07/1997, notaio Fiorella Borro, veniva sottoscritta la 
convenzione tra il Comune di Savigliano  e la ditta individuale Lamberto Giancarlo, con sede in 
Savigliano, Via S.N.O.S. n. 5, per la cessione in proprietà di un’area compresa nel P.P. per 
insediamenti produttivi in Via Alba, P1.2* del D.U. 8 di PRGC distinto a Catasto Terreni al Foglio n. 
9, mappai n. 223 e n. 225 di totali mq. 593. 
 
Sui terreni sopra citati è stato realizzato un  fabbricato a destinazione produttiva con Concessione 
edilizia n. 123 del 1999 e n. 158 del 2000. Successivamente, in data 14/11/2005 è stato rilasciato il 
certificato di agibilità dei locali. 
 
In data 28 maggio 2012 con prot. n. 11800 il signor Lamberto ha comunicato all’Amministrazione 
l’intenzione di cedere il diritto di superficie per la durata di anni 25 su porzione del lastrico solare 
(Fg. 9, mapp. 315 sub. 2 e 3)  del fabbricato di proprietà. In particolare ha chiesto 
all’Amministrazione se intende o meno esercitare il diritto di prelazione. 
 
Le convenzioni sopra citate, all’art. 7 prevedono infatti che “Nel caso di vendita o di locazione il 
cessionario si obbliga per se e i suoi aventi causa a richiederne specifica autorizzazione al 
Comune di Savigliano”. Gli artt. 9 specificano che nel caso di vendita o locazione  il Comune di 
Savigliano rivendica a se stesso il diritto di prelazione per sé o per soggetti da designare con 
preferenza per i titolari di lotti confinanti. A tale riguardo il cessionario, ottenuta l’autorizzazione da 
parte del Comune, prima di vendere, locare o comunque cedere a terzi i diritti reali di godimento 
dell’immobile, deve notificare la propria decisione al Sindaco del Comune di Savigliano mediante 
lettera raccomandata. Decorsi 60 giorni senza che il Comune di Savigliano abbia manifestato 
l’intenzione di valersi della prelazione, il cessionario potrà dar corso alle sue decisioni. 
 
Tale richiesta è stata esaminata dalla Commissione Consiliare competente nella seduta del 
06.06.2012 ; 
 
Tutto ciò premesso, si propone al Consiglio Comunale di deliberare: 
 
1. di autorizzare il signor Lamberto Giancarlo a  cedere il diritto di superficie per la durata di anni 

25 su parte del lastrico solare (Fg. 9, mapp. 315 sub. 2 e 3)  del fabbricato insistente sull’area 
P1.2* - D.U. 8 del PRGC; 

 
2. di non esercitare il diritto di prelazione, come previsto dagli articoli 9 delle convenzioni sopra 

citate. 
 
        Successivamente, con separata votazione palese, si propone di dichiarare il presente 
provvedimento immediatamente eseguibile. 



PRESIDENTE: dà la parola all’Assessore Silvio PITTAVINO. 
 

ESCE BONINO Carmine (21 – 1) = 20 
 
PITTAVINO Silvio: dà per letta la proposta di deliberazione. Fa presente che la ditta Lamberto 
Giancarlo aveva stipulato nel 1996 una Convenzione con il Comune di Savigliano, avente ad 
oggetto la cessione in diritto di proprietà di un’area nella zona di Via Alba. Sul terreno, è stato 
edificato un capannone. La Convenzione prevede inoltre che in caso di cessione o di affitto dello 
stesso, la ditta debba richiedere l’autorizzazione al Comune. Avendo quindi l’intenzione di 
installare dei pannelli fotovoltaici, Lamberto Giancarlo richiede al Comune l’autorizzazione a 
cedere il diritto di superficie del proprio lastrico solare per 25 anni e chiede altresì 
all’Amministrazione di esprimersi in ordine all’esercizio del diritto di prelazione. 
 

Nessun altro avendo chiesto la parola. 
 

IL   CONSIGLIO    COMUNALE 
 

 Udito il relatore e convenendo con le argomentazioni addotte in ordine al provvedimento 
proposto; 
 
 Visto il Testo Unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali, approvato con Decreto 
Legislativo n° 267 del 18.08.2000; 
 
 Visto lo Statuto Comunale; 
 
 Visto il Regolamento del Consiglio Comunale; 
 
 Visti i seguenti pareri espressi dagli uffici: 
 
per quanto riguarda la regolarità tecnica esprime parere: 
favorevole 
17.06.2012                     IL RESPONSABILE: f.to RABBIA 
 
per quanto riguarda la conformità legale esprime parere: 
favorevole 
19.06.2012                        IL SEGRETARIO GENERALE: f.to SOFFIENTINI 

 
Vista la seguente votazione, espressa in forma palese: 

 
Presenti in aula: 20 
Votanti:  20  
Voti favorevoli: 16 (SOAVE Sergio, TOMATIS Mario, ALBERTINI Laura, CIFANI 
Elisabetta, PORTOLESE Pasquale, FERRARO Ottaviano, DANIELE Giacomo, TESIO Sergio, 
D’ALESSANDRO Fulvio, MOTTA Antonio, GOSIO Massimiliano, GHIONE Guido, RACCA Marco, 
CARENA Catterina, GRINDATTO Luca, BOGLIONE Francesco) 
Voti contrari:  === 
Voti astenuti:  4 (BONETTO Claudio, BRIZIO Federica, RUBIOLO Piergiorgio, OCCELLI 
Maurizio) 

 
 
 
 
 
 
 



D E L I B E R A 
 

1. di autorizzare il signor Lamberto Giancarlo a  cedere il diritto di superficie per la durata di 
anni 25 su parte del lastrico solare (Fg. 9, mapp. 315 sub. 2 e 3)  del fabbricato insistente 
sull’area P1.2* - D.U. 8 del PRGC; 

 
2. di non esercitare il diritto di prelazione, come previsto dagli articoli 9 delle convenzioni sopra 

citate. 
 
 
Successivamente con voti favorevoli 16 (SOAVE Sergio, TOMATIS Mario, ALBERTINI Laura, 
CIFANI Elisabetta, PORTOLESE Pasquale, FERRARO Ottaviano, DANIELE Giacomo, TESIO 
Sergio, D’ALESSANDRO Fulvio, MOTTA Antonio, GOSIO Massimiliano, GHIONE Guido, RACCA 
Marco, CARENA Catterina, GRINDATTO Luca, BOGLIONE Francesco) e voti astenuti 4 
(BONETTO Claudio, BRIZIO Federica, RUBIOLO Piergiorgio, OCCELLI Maurizio), palesemente 
espressi, il presente provvedimento viene dichiarato immediatamente eseguibile. 
 

 
ENTRA BONINO Carmine (20 + 1) = 21 



 

CITTÀ DI SAVIGLIANO 
(PROVINCIA DI CUNEO) 

 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE  

 
N. 28 

OGGETTO: CONCESSIONE DI SERVITU’ ALL’ENEL DISTRIBUZIONE S.P. A. PER 
CABINA ELETTRICA "N° 013161 NOME STELETY" E RELATIV I 
ELETTRODOTTI NEL P.E.C. RELATIVO ALL’AREA R6.4 - D. U. 6 - DI VIA 
SALUZZO "VERNETTA 2". 

 
L’anno duemiladodici addì venticinque del mese di giugno  nella Sala Consiliare posta al 1° 
piano del Palazzo Comunale è stato convocato per le ore 20:00 nei modi e colle formalità stabilite 
dalla Legge, il Consiglio Comunale, in sessione straordinaria ed in seduta pubblica di prima 
convocazione. 
Sono presenti i Signori: 
 

 

N.        Cognome e nome                                                                       Present e       Assente 
 

          
     1.       SOAVE Sergio  X 
     2.       MOTTA Antonio  X 
     3.       ALBERTINI Laura  X 
     4.       BOGLIONE Francesco  X 
     5.       BONETTO Claudio  X 
     6.       BONINO Carmine  X 
     7.       BRIZIO Federica  X 
     8.       OCCELLI Maurizio  X 
     9.       CARENA Catterina  X 
   10.       CIFANI Elisabetta  X 
   11.       D’ALESSANDRO Fulvio  X 
   12.       DANIELE Giacomo  X 
   13.       FERRARO Ottaviano  X 
   14.       GHIONE Guido  X 
   15.       GOSIO Massimiliano  X 
   16.       GRINDATTO Luca  X 
   17.       PORTOLESE Pasquale  X 
   18.       RACCA Marco  X 
   19.       RUBIOLO Piergiorgio  X 
   20.       TESIO Sergio  X 
   21.       TOMATIS Mario  X 

  
Sono presenti gli Assessori: 
RAVERA Chiara, TORTONE Osvaldo, CUSSA Claudio, PITTAVINO Silvio, FOLCO Maria Silvana, 
PIOLA Gianpiero, PAONNE Marco. 
Assiste  il Segretario Generale:  SOFFIENTINI Genziana. 
Il dott. MOTTA Antonio nella sua qualità di Presidente del Consiglio assume la presidenza e 
dichiara aperta la seduta per la trattazione dell’oggetto sopra indicato.



 
OGGETTO: CONCESSIONE DI SERVITU’ ALL’ENEL DISTRIBUZ IONE S.P.A. PER CABINA 

ELETTRICA “N° 013161 NOME STELETY” E RELATIVI ELETT RODOTTI NEL 
P.E.C. RELATIVO ALL’AREA R6.4 – D.U. 6 – DI VIA SAL UZZO “VERNETTA 
2”. 

 

 
 
Su relazione dell’Assessore Claudio CUSSA. 
 
Premesso che: 
 
 
• i proponenti del PEC sito in area R6.4 – Distretto Urbanistico 6 – di Via Saluzzo, 

genericamente detto “Vernetta 2” hanno proposto la realizzazione di un locale ad uso cabina 
elettrica a servizio della nuova zona edificabile; 

 
• entro il manufatto richiesto è necessario costituire servitù di elettrodotto per la suddetta cabina 

elettrica “n° 013161 nome Stelety” all’ENEL DISTRIBUZIONE S.p.A. affinchè provveda 
all’elettrificazione della zona; 

 
• il nuovo fabbricato è della superficie di mq. 25,55 ed è distinto a catasto al Fg. 20 mapp. 785, 

801, 968 e 970; 
 
• la società ENEL DISTRIBUZIONE S.p.A. per la concessione di tale servitù di elettrodotto si 

impegna a corrispondere la somma una tantum di € 2.500,00; 
 
• a tal fine occorre provvedere all’approvazione del contratto preliminare costitutivo di servitù di 

elettrodotto, allegato in bozza alla presente deliberazione per formarne parte integrante e 
sostanziale. 

 
 
Tutto ciò premesso, si propone al Consiglio Comunale di deliberare:  
 
 
1. di concedere alla ENEL DISTRIBUZIONE S.p.A. la disponibilità di un locale di proprietà 

comunale individuato al Catasto Terreni al Fg. 20 mapp. 785, 801, 968 e 970 per allestimento 
di cabina elettrica “n° 013161 nome Stelety” e relativi elettrodotti nel PEC relativo all’area R6.4 
– D.U. 6 – di Via Saluzzo; 

 
2. di approvare il relativo contratto preliminare costitutivo di servitù di elettrodotto, allegato in 

bozza alla presente deliberazione quale parte integrante e sostanziale; 
 
3. di stabilire quale canone per la suddetta concessione la somma una tantum di € 2.500,00; 
 
4. di dare atto che il Responsabile del Settore Lavori Pubblici provvederà alla stipula del suddetto 

contratto. 
 
 
 



PRESIDENTE: dà la parola all’Assessore Claudio CUSSA 
 

ESCE PITTAVINO Silvio 
 
CUSSA Claudio: prima dell’illustrazione della proposta, precisa che  essa non è stata vagliata dalla 
Commissione Urbanistica in quanto non è stata convocata nessuna seduta in prossimità del 
Consiglio Comunale. Aggiunge che se i consiglieri lo ritengono opportuno, la proposta può essere 
ritirata e successivamente presentata in Commissione, del resto essa è già stata visionata l’anno 
precedente. 
 
GOSIO Massimiliano: chiede quali siano stati i cambiamenti sostanziali nella proposta a distanza 
di una anno dalla presentazione in Commissione.  
 
CUSSA Claudio: fa presente che non stata apportata alcuna modifica, salvo che per quanto 
concerne i costi della concessione.  
 
D’ALESSANDRO Fulvio: in qualità di Presidente della 2^ Commissione , fa presente di non nutrire 
alcuna riserva in merito alla proposta e dichiara che voterà favorevolmente. Aggiunge che la 
correttezza degli amministratori in merito alle questioni attinenti alla Commissione è riconosciuta 
da tutti i gruppi consiliari.   
 
DANIELE Giacomo: non ritiene che il provvedimento debba essere esaminato dalla Commissione 
e si dichiara favorevole a votarlo subito.  
 
CUSSA Claudio: fa presente che la proposta ha ad oggetto una concessione di servitù all’Enel per 
una cabina nel pec Vernetta 2, nella zona di via Saluzzo. Per tale concessione viene richiesto il 
pagamento della somma di 2.500 una tantum. Propone pertanto al Consiglio Comunale di 
accettare la costituzione di un diritto di servitù,  di approvarne il relativo contratto preliminare e il 
canone.  
 
BONETTO Claudio: apprezza la correttezza formale dell’Assessore e dichiara che il 
provvedimento può essere votato in Consiglio, anche in considerazione del fatto che l’Enel compie 
50 anni!    
 
 

Nessun altro avendo chiesto la parola. 
 
 

IL   CONSIGLIO    COMUNALE 
 

 
 Udito il relatore e convenendo con le argomentazioni addotte in ordine al provvedimento 
proposto; 
 
 Visto il Testo Unico delle leggi sull’ordinamento degli Enti Locali, approvato con Decreto 
Legislativo n° 267 del 18.08.2000; 
 
 Visto lo Statuto Comunale; 
 
 Visto il Regolamento del Consiglio Comunale; 
 
 Visti i seguenti pareri espressi dagli uffici: 
 
 
 
 



 
 
per quanto riguarda la regolarità tecnica esprime parere: 
favorevole 
15.06.2012                  IL RESPONSABILE: f.to PARLANTI 
 
per quanto riguarda la regolarità contabile esprime parere: 
favorevole 
15.06.2012                      IL RESPONSABILE: f.to NICOLA 
 
per quanto riguarda la conformità legale esprime parere: 
favorevole 
19.06.2012              IL SEGRETARIO GENERALE: f.to SOFFIENTINI 

 
  

Vista la seguente votazione, espressa in forma palese: 
 
Presenti in aula: 21 
Votanti:  21 
Voti favorevoli: 17 (SOAVE Sergio, TOMATIS Mario, ALBERTINI Laura, CIFANI 
Elisabetta, PORTOLESE Pasquale, FERRARO Ottaviano, DANIELE Giacomo, BONINO Carmine, 
TESIO Sergio, D’ALESSANDRO Fulvio, MOTTA Antonio, GOSIO Massimiliano, GHIONE Guido, 
RACCA Marco, CARENA Catterina, GRINDATTO Luca, BOGLIONE Francesco) 
Voti contrari:  === 
Voti astenuti:    4   (RUBIOLO Piergiorgio, BRIZIO Federica, BONETTO Claudio, OCCELLI 
Maurizio) 
 
 

D E L I B E R A 
 

1. di concedere alla ENEL DISTRIBUZIONE S.p.A. la disponibilità di un locale di proprietà 
comunale individuato al Catasto Terreni al Fg. 20 mapp. 785, 801, 968 e 970 per allestimento 
di cabina elettrica “n° 013161 nome Stelety” e relativi elettrodotti nel PEC relativo all’area R6.4 
– D.U. 6 – di Via Saluzzo; 

 
2. di approvare il relativo contratto preliminare costitutivo di servitù di elettrodotto, allegato in 

bozza alla presente deliberazione quale parte integrante e sostanziale; 
 
3. di stabilire quale canone per la suddetta concessione la somma una tantum di € 2.500,00; 
 
4. di dare atto che il Responsabile del Settore Lavori Pubblici provvederà alla stipula del suddetto 

contratto. 
 
 
 
 

 



 
CITTÀ   DI   SAVIGLIANO  

(Provincia di Cuneo) 
 
 

CHIUSURA DI SEDUTA 

 
 
PRESIDENTE: alle ore 22.05 del 25 giugno 2012 dichiara chiusa la seduta di Consiglio Comunale. 
 
 

 


